Der Papst-Koch setzt auf Spargel

Mittlerweile bekocht
Sergio Dussin nach Johannes Paul II. (†84) und Benedikt XVI. (88) mit Anekdote aus dem Vatikan Papst Franziskus (78) das dritte Oberhaupt der katholischen Kirche.

Gestern Abend schwang der Italiener aus Venetien mit Zuckerbäcker Georg Maushagen (65) den Kochlöffel beim Auftakt zu der neuen kulinarischen Veranstaltungsreihe "Cultgenuss" im Rheinauhafen.

Mit Zutaten aus Italien in Kombination mit deutschem Spargel wurde die aber es hat mir gefallen. fe ein wenig davon hier ein nedikt ist auch noch da", Papst Franziskus und Ser-

bekocht scher Ebene mit einem Menü gefeiert. Und dabei kam auch die eine oder andere auf den Tisch: "Papst Franziskus mag keine kostbaren Speisen", verriet Dussin. Der Argentinier esse aber gerne Rindfleisch und italienische Gnocchi. gießen.

Dem Italiener Dussin ist Rechts: Dussin die rheinische Küche ist bei Papst Frannicht ganz fremd: "Als ich ziskus. neulich in Köln war, habe ich Rheinischen Sauerbra- Privat ten probiert. Ein ungewöhnlicher Geschmack, gerne Sauerkraut. Ich kau- nach Rom. Sie wissen, Be-

Georg Maushagen (l.) zeigt Papst-**Koch Sergio** Dussin eine Plastik. Seine Idee: Er will den Pontifex in Schokolade

Fotos: Gottschalk,



Freundschaft auf kulinari- Sonst esse ich auch mal und bringe es eventuell sagte er augenzwinkernd.



Sehen sich regelmäßig: